



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**NOTA DE PRENSA N° 00142-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Piden que Consejo Regional separe a Hugo Fuentes por supuestos negociados con Yanacocha**

**Indignación en el pueblo de Chota, tras revelarse audio que compromete a consejero regional Hugo Fuentes Estela, con supuestos negociados con minera Yanacocha.**

Muchas personas se pronunciaron con relación a este caso, entre ellos el profesor Oliverio Bustamante Barboza, quien mostró su indignación en contra de la actitud del consejero regional, Hugo Fuentes Estela.

Lamentó que el consejero regional por Chota, se haya reunido con representantes de Minera Yanacocha, en cuyo reunión se le escucha pidiendo dinero para financiar campañas políticas en Chota y San Ignacio.

El docente dijo: “Esta actitud demuestra cómo la corrupción está invadiendo a todos quienes forman parte de una representación del pueblo; asimismo, con estos hechos se confirma una vez más, que quienes hacen uso del dinero no pretenden representar a las instituciones, sino capturar a la institución como en caso de las municipalidades para someterlo a los más viles intereses de estos grupos que hoy dicen ser ‘democráticos’”.

“Al decir ‘me voy a fajar para hacer la oposición a Gregorio Santos’, Hugo Fuentes, demuestra su ingratitud con quien le llevó a ocupar el cargo de consejero regional”, expresó Oliverio Bustamante.

Asimismo, pidió al Consejo Regional de Cajamarca, investigue este caso y que el aludido dé la cara al pueblo. “Este hecho, debe esclarecerse considerando que Hugo Fuentes, avala la campaña electoral de Werner Cabrera Campos en la provincia de Chota”, sostuvo.

Por su parte, el presidente del Movimiento de Afirmación Social base Chota, M.V. Edilberto Heredia Rojas, repudió la actitud de Hugo Fuentes Estela y pidió al Consejo Regional de Cajamarca, lo separe de sus funciones.

Además, pidió se investigue el caso y de comprobarse el hecho debe ser separado del Consejo Regional.

Indicó que la población será la que sancione en esta campaña electoral a estas personas que actúan a espaldas de la ciudadanía.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 22 de mayo de 2014**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**